



Universidad de
los Andes

Estimado estudiante:

Junto con saludar y esperando que se encuentre bien, le informamos que, de acuerdo con nuestros registros, su matrícula 2022 se encuentra pendiente de pago, por lo que no figura como alumno vigente en el sistema.

Para evitar caer en el proceso de eliminación de ramos, le agradecemos regularizar el pago pendiente a través de www.uandes.cl/pagos, hasta el próximo viernes 14 de enero.

Adicionalmente, a quienes cuentan con beneficios estatales (CAE o Beca Mineduc) les recordamos que deben matricularse en las fechas establecidas para que sean informados como potenciales renovantes y no arriesguen la pérdida del beneficio por falta de matrícula.

Si al recibir esta información usted ya regularizó el pago de la matrícula, por favor no considere este correo.

Ante cualquier duda o consulta, diríjase al Punto Único de Atención al Alumno, ubicado en el edificio Biblioteca, o escriba al [formulario de atención](#).

Saluda atentamente,
Dirección de Finanzas

Santiago, 7 de enero de 2022

UANDES.CL >